Joven pareja y sus dos hijos lactantes fallecen en incendio de cabañas en Avenida Picarte

Vpe pág:

Vpe portada:

ANTECEDENTES. Padres tenían 20 y 21 años de edad; la niña un año y el más pequeño, tres meses de vida. Una quinta persona está en riesgo vital en el Hospital Base.

Walter Ávila González

de Valdivia.

na joven pareja y sus dos hijos lactantes fallecieron ayer en un voraz incendio ocurrido en la vivienda que habitaban en la comuna

Según los primeros antecedentes entregados desde Carabineros se trataría de B.M.J.L de 20 años de edad y F.A.C.F, de 21 años de edad, iunto a su hija de un año de vida y a su hijo de sólo tres meses de edad.

El siniestro ocurrió a la altura del número 2500 de Avenida Ramón Picarte, en la zona posterior de la mueblería Matus, frente el Cesfam Jorge Sabat de la capital regional.

El fuego se habría iniciado cerca de las 8 de la mañana.

Si bien aún no hay certeza de las causas del inicio del incendio. lo que está siendo investigado por personal especializado del Cuerpo de Bomberos de Valdivia y también de la PDI, este habría iniciado precisamente al interior de la cabaña habitada por las víctimas, tras una explosión.

Al ser todas las viviendas de material ligero, se encendieron de manera muy rápida y las llamas se extendieren sin control. Seis cabañas en total quedaron reducidas a cenizas.

Paralelamente se informó sobre una quinta persona afectada por el fuego. Se trata de un hombre de aproximadamente 50 años de edad que era residente de una cabañas vecina.

Fue derivado de urgencia al Hospital Regional de Valdivia por quemaduras en las vías res-

Al cierre de esta edición continuaba en la UCI del centro asistencial y con riesgo vital.

VOLUNTARIOS

Un vecino alertó a Bomberos y Carabineros sobre la emergencia cerca de las 8 AM. En el lugar se hicieron presentes voluntarios de todas las compañías de la ciudad, quienes extendieron labores hasta aproximadamente las 15 horas

También trabajaron en el si-



EL INCENDIO OCURRIÓ EN CABAÑAS POSTERIORES A LA MUEBLERÍA MATUS EN VALDIVIA

tio funcionarios del Servicio Médico Legal, quienes retiraron los cuerpos de las cuatro víctimas fatales.

Debido a la emergencia, el tránsito entre las calles Carlos Hilker y avenida Francia (en dirección al sur) se mantuvo cortado entre las 8 y las 16 horas.

Por instrucción del Ministerio Público, la Brigada de Homicidios de la Policía de Investigaciones (PDI) quedó a cargo de las diligencias para esclarecer las circunstancias de esta trage dia. A ellos se suman peritos del Laboratorio de Criminalística (Lacrim) de Valdivia y Puerto

En el lugar, el prefecto Hugo Leal, jefe (s) de la Brigada de Homicidios de Valdivia, expresó que "en el lugar trabaja la Brigada en conjunto con nuestros laboratorios, tanto de Valdivia como de Puerto Montt, específicamente nuestros peritos químicos que van a trabajar en conjunto con el departamento de bomberos a fin de determinar las causas específicas de este siniestro".

MUNICIPALIDAD

Respecto al trágico incendio que enluta a la ciudad, el alcalde (s) de Valdivia, Cristian Oñate, manifestó que "en primer lugar, desde el municipio lamentamos esta situación, estamos consternados por lo ocurrido y por el sensible fallecimiento de dos adultos y dos menores que



BOMBEROS DE TODA LA CIUDAD AYUDARON EN LOS TRABAJOS

tienen un vínculo familiar con funcionarias municipales".

Y agregó que "me gustaría destacar el apoyo inmediato de parte de los equipos municipales, particularmente del personal del Cesfam Jorge Sabat, quienes fueron los primeros en acudir y colaborar, llevando a cabo acciones de contención con las familias afectadas por este siniestro y también el rol que posteriormente jugaron bomberos, Carabineros, la PDI y la Fiscalía".

"Desde el municipio de Valdivia, tal como ocurre con cualquier otro siniestro que se da en nuestra comuna, prestamos la colaboración inmediata en materia de enseres de primera necesidad o de emergencia particularmente, v en ese sentido a través de nuestra dirección de gestión de riesgos de desastres nos ponemos a disposición de quienes fueron afecrró Cristian Oñate.

Finalmente, Claudio Lara, director de la Dirección de Gestión de Riesgos y Desastres de la municipalidad, detalló que las seis cabañas destruidas se encontraban distribuidas en dos sitios.

En el primero de ellos había cinco casas, de las cuales cuatro quedaron destruidas. Este lugar corresponde al sitio de la mueblería Matus. Mientras que en el segundo sitio, vecino del primero, habían cuatro cabañas, de las cuales dos quedaron con pérdida total.

Asimismo, Lara mencionó que ayer en la tarde finalizaron con el catastro y también entregaron las primeras ayudas a un total de cinco familias residentes en el lugar, las cuales perdieron todas sus pertenencias. Informó, además, que todos fueron trasladados a casas de familiares







 \mathbf{a}

31

01

as